nemos defendido a la autoridad legítima, por principios cristianos y autenticamente democráticos

La Falange no hizo otra cosa que seguir su línea recta y honrada. El 5 de Setiembre del año pasado, cuando González von Marées e Ibáñez pretendieron asaltar el poder constitucional, el Presidente falangista de entonces, Ignacio Palma, acudió a la Moneda, como lo hiciera hoy Garretón, a expresar a la autoridad legítima que la Falange estaba a su la-

do. El 5 de Setiembre esa au toridad se llamaba Arturo Alessandri; el 25 de Agosto, Pedro Aguirre. Pero la Autoridad es siempre la mismas el Presidente Constitucional de la Republica.

Nada mas claro y más lógico, siempre que se miren las cosas desde un punto de vista sano y honrado.

Falangistas en desfile maestrancino

ACTITUD DEFINIDA

El 25 de Agosto los ferroviarios organizaron un desfile de adhesión al Gobierno. Los Falangistas, con valentía y recto criterio, participaren en él, prévia declaración de que su actitud no significaba solidaridad con la Izquierda, sino lisa y llanamente una manifestación de respeto a la autoridad

legalmente constituida.

Con esto demostraron ser respetuosos del principio de autoridad, que es uno de los fundamentales de nuestro Movimiento y, a la vez, ser leales a sus compañeros de trabajo, al obrar sin halagos, con absoluta franqueza.

VECINOS DE LA POBLACION SUR SE REUNEN

El Domingo pasado, se efectuć en la Población Sur, una reunión de vecinos, y a la cual asistieron autoridades locales y dirigentes del Frente Nacional de la Vivienda.

En esa reunión se dió cuenta de las diligencias practicadas para obtener la urbanización y los servicios de agua potable y luz en la Población.

Los dirigentes del Frente Nacional de la Vivienda dieron a conocer los obstáculos con que tropezaban las gestiones encaminadas a conseguir que la Caja de la Habitación Popular se hiciera cargo de todas las poblaciones que se encuentran en ese estado de abandone.

Se habló de las promesas hechas por los parlamentarios, antes de las elecciones presidenciales, cuando aseguraban que una vez el Frente Popular

en el Gobierno, los pobladores obtendrían no solo esas elementales necesidades, sino mucho más. Pero insistieron en que no sólo no se habían cumplido esas promesas sino que también el Consejo de la Caja de la Habitación Popular, no había atendido sus peticiones, y que los periódicos frentistas se negaban a publicar las necesidades y justas aspiraciones del Frente Nacional de la Vivienda. En estas circunstancias se pidió la cooperación económica para la impresión de un periódico que fuera el vocero de los pobladores afectados.

Hablaron además el Gobernador del Departamento don Galvarino Ponce y el regidor don Pedro González, quienes prometieron preocuparse del problema dentro de sus respectivas funciones.

